

Debido a altas temperaturas: Delegado Alarcón encabeza nuevo Comité de Gestión del Riesgo de Desastres

Para los próximos días se esperan temperaturas de hasta 34°, lo que representa un riesgo por eventuales Incendios Forestales.

De forma telemática se llevó a cabo una nueva reunión provincial del Comité para la Gestión de Riesgo de Desastres (COGRID), encabezado por el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, con el propósito de establecer las coordinaciones necesarias para la anticipación, prevención y respuesta, en el marco de las altas temperaturas pronosticadas para los próximos días en la Región Metropolitana, lo que aumentaría las posibilidades de incendios forestales.

En el encuentro participaron diversos servicios públicos y organismos de primera respuesta, CONAF, bomberos, encargados de emergencia y seguridad de los cinco municipios, servicios de salud, vialidad, seremi de salud, carabineros, Provincial de Educación, vialidad, entre otros organismos públicos y privados.

La autoridad provincial, Bastián Alarcón, detalló que el encuentro tuvo por objetivo "organizarnos ante un eventual incendio forestal, para reforzar las medidas

preventivas, así también mejorar los procedimientos que se hacen al tener un puesto de mando en cada emergencia. Pudimos analizar la información, establecer coordinación con todos los encargados de emergencia de los municipios del territorio, así como todas las instituciones pertinentes y competentes que tienen que ver con una emergencia, como son los incendios forestales de esta época".

En esta línea, el delegado Alarcón precisó que "para este fin de semana se esperan temperaturas extremas en la Provincia de Melipilla, por tanto reiteramos el llamado a no realizar faenas agrícolas que puedan producir fricción, no soldar, ni cortar con galleteras para no producir chispas, no hacer puntos de ignición, no realizar asados, quemas agrícolas o de basura, porque es mucho el riesgo para este fin de semana producto de las condiciones climáticas, que serán adversas y pueden facilitar la propagación de incendio o fuego".

Finalmente, el delegado agregó que, en caso de observar humo o fuego en zonas de vegetación, se debe llamar al número de CONAF 130; Bomberos 132; Carabineros 133; o PDI al 134.

